



チーム文花中 だより

墨田区立文花中学校
令和5年 6月1日(木)
〒131-0044 墨田区文花1-22-7
TEL : 03-3617-0264・0265
<http://www.sumida.ed.jp/bunkachu/>

「初心忘るべからず」と「継続は力なり」!

5月22日(月)

朝礼講話

校長 稲垣吉実

今日は、皆さんもよく聞いて知っている、「初心忘るべからず」と「継続は力なり」の話をしたいと思います。私は、この言葉を夜間学級の入学式で使います。それは、夜間学級の皆さんは、何らかの理由で教育を受けられなかった人たちです。そして今も家庭を持っている人や仕事をしている人など立場はそれぞれ違いますが、もう一度勉強したいという強い気持ちから夜間学級に入学してきました。その勉強したいという気持ちを忘れることなく、卒業までしっかりと学び続けてほしいという話の中で使っています。しかし、いくら分かっている、それを実行するには、「手立て」や「工夫」が必要です。その代表的な「手立て」を1つ紹介します。あの大谷選手が高校1年生の時に立てた「目標達成シート」です。「マンダラチャート」とも言われますが、自分が立てた目標を達成するための要素を8つ考え、さらにその8つの要素を達成させるためにやらなくてはならないことを8つ書き出し、それを常に心がけて行うというものです。その中の1つに大谷選手は目標を達成させるためには「運」も必要だと考え、その運を味方にするためには、①あいさつ ②ゴミ拾い ③部屋掃除 ④道具を大切に使う ⑤審判さんへの態度 ⑥プラス思考 ⑦応援される人間になる ⑧本を読む を決めて実行しているそうです。テレビなどでも大谷選手がゴミを拾う場面やみんなとあいさつを交わす姿が良く紹介されます。このように皆さんも自分なりの「手立て」や「工夫」を考えて、「初心忘るべからず」と「継続は力なり」にしっかり取り組んでください。

令和5年度「コロナ禍明け」での修学旅行!

5月の連休明けの8日に新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが5類に引き下げられてすぐの5月16~18日に東京の中学校の第1陣として、東京駅で駅長さんに花束を贈呈するなどの出発式を行った後、3年ぶりにコロナの制約がない修学旅行に行ってきました。3日間とも大変な暑さと、観光客が戻った京都の人混みでコロナ対策よりも、熱中症対策が大変な旅行でしたが、生徒たちは、「～心同体～私たちにシカ創りあげられない思い出を」のスローガンのもと、2泊3日全てにおいてみんなで協力した、素晴らしい修学旅行を創りあげてくれました。

【出発式の花束贈呈】

【法隆寺】

【渡月橋】



1年生キズナを深めた「野外活動」in箱根!

昨年に引き続き、1年生の野外体験が5月26日27日に実施されました。昨年は新型コロナウイルスの影響で、飯盒炊飯はできませんでしたが、今年は修学旅行同様、コロナの制約がなくなったため、1日目に3年前と同様、みんなで薪を燃やして、ご飯を炊いてカレーを作り、おいしくいただきました。夜は実行委員が考えたクイズと大縄飛びのレクリエーションで盛り上がりました。2日目は箱根の芦ノ湖周辺でのオリエンテーリングで各班が協力し、時間通り帰ってくるなど、暑さにも負けず頑張っていました。コロナ明けとはいえ、全員が安全第一を心がけ、晴天に恵まれた一泊二日の野外体験学習を無事全員が体調を崩すことなく帰って来られて本当に良かったです。この経験をぜひ今後の学校生活に活かし、素晴らしい学年を作ってほしいと思います。

【キャンプ場での飯盒炊飯】

【食堂の様子】

【箱根高原ホテル】



<6月の行事予定>

- 1日(木) * 墨田区防災の日
- 2日(金) 英語検定
- 3日(土) 高木神社祭礼
- 4日(日) 高木神社祭礼
- 5日(月) * すみだ環境の日 学年朝礼 安全指導
- 6日(火) 第1回学校運営連絡協議会
- 7日(水) 運動会予行 職員会議
- 8日(木) 前期中間考査2週間前
- 9日(金) 運動会準備 職員打ち合わせ
育成委員会総会(曳舟文化センター)
- 10日(土) 運動会 * すみだいじめ防止の日
- 12日(月) 振替休業日
- 13日(火) 運動会予備日
- 14日(水) 2年マナー教室 各種委員会中央委員会
- 15日(木) 前期中間考査1週間前(部活動停止)
- 16日(金) 教育実習生(英語)終 運動会予備日終
- 19日(月) 生徒会朝礼 事務監査
- 21日(水) 学年会
- 22日(木) 前期中間考査(国・社) プール開き
- 23日(金) 前期中間考査(数・理・英) 避難訓練
- 24日(土) 土曜授業
②セーフティ教室(薬物乱用防止教室)
③意見交換会 漢字検定
- 25日(日) * すみだ家庭の日
- 26日(月) 全校朝礼
- 28日(水) 第1回区中研一斉研究授業⑤カット
- 30日(金) ⑥1年夜間学級交流会

<チーム文花中の活動>

幼保小中連携完全復活!

3年間できなかつた文花中ブロック幼保小中連絡協議会が今年は何とか実施でき、幼保小の先生方に文花中の授業風景を見学していただくことができました。どの学年も落ち着いて授業に取り組み、小学校の先生方も、安心して見守っていました。その後体育館で全体会を開き、分科会では、小中連携した学力向上に向けての話し合いやコロナ明けでの交流再開に向けて意見交換を行いました。

